

Les Points Fixes

J'exhorter les anciens qui sont parmi vous, moi qui suis ancien comme eux et témoin des souffrances de Christ, qui aussi ai part à la gloire qui va être révélée : pissez le troupeau de Dieu qui est avec vous, le surveillant, non point par contrainte, mais volontairement ; ni pour un gain honteux, mais de bon gré, ni comme dominant sur des héritages, mais en étant les modèles du troupeau ; et quand le souverain Pasteur sera manifesté, vous recevrez la couronne inflétrissable de gloire (1 Pierre 5:1-4).

Il y a beaucoup d'années, nous avons passé des vacances de ski en famille en Suisse. Un jour, nous sommes allés à Leysin et nous avons pris le téléski jusqu'au sommet qui surplombe la ville, impatients de passer une journée de ski dans les Alpes Suisses. Lorsque nous descendions, les nuages ont fait leur apparition et ont recouvert la région. C'était une expérience étrange d'être soudainement enveloppés de blanc et de perdre ses repères. Nous étions pris dans un « brouillard épais » et nous pouvions à peine voir devant nous. Heureusement, nous étions proches les uns des autres et nous nous sommes arrêtés avant d'avancer doucement. Puis, nous avons aperçu la base d'un des hauts piliers qui soutiennent les câbles du téléski. Nous avons prudemment et lentement descendu la pente jusqu'au pilier suivant à partir de ce point fixe. Nous avons progressivement rejoint l'endroit où le téléski nous a ramenés en sécurité.

Nous avons besoin de repères dans nos vies pour nous guider, quand le chemin semble clair, et quand nous sommes indécis quant à la direction à prendre. Dans Jean 21 (vv.15-17), le Seigneur a appelé Pierre à prendre soin de ses agneaux et de ses brebis, mais ses dernières paroles sont : « Toi, suis-moi » (v.22). Dans le dernier chapitre de sa première épître, Pierre décrit les « points fixes » sur le chemin de suivre Jésus. La manière qu'il le fait est un témoignage de la grande croissance en grâce de ce disciple remarquable. Pierre était un apôtre de Jésus Christ (1 Pierre 1:1), mais il a instruit les anciens avec humilité au début du chapitre 5, se présentant lui-même, ancien comme eux. Il nous livre ensuite le premier « point fixe » de sa vie de disciple : « un témoin des souffrances de Christ ». Il se souvient du sacrifice du Sauveur et s'émerveille de l'amour du Christ. Il s'est alors immédiatement tourné vers le « point fixe » suivant, celui de la gloire du Christ et de son avenir avec lui, en tant qu'ayant part à

la gloire qui va être révélée. Ces « points fixes » de l'amour du Christ et de son espérance vivante en lui (1 Pierre 1:3-5), ont façonné et orienté sa vie de disciple et son service par une foi authentique (1 Pierre 1:7). Lorsque nous étions perdus sur le flanc de la montagne, nous devions faire un pas de foi pour passer d'un pilier à l'autre. Dieu nous montre la direction. Nous devons avancer avec foi en suivant le Sauveur. Ces pas témoignent de l'authenticité de la foi.

La croix est le « point fixe » que nous ne devons jamais oublier. Chaque jour de nos vies, nous devrions être conscients de l'amour de Dieu qui s'est répandu dans nos cœurs (Romains 5:1-5). De même, notre espérance en Christ est le « point fixe » de notre avenir : « Cette espérance, nous l'avons comme une ancre de l'âme, sûre et ferme » (Hébreux 6:19). Ces piliers de vérité, fondés en Christ lui-même, jalonnent notre chemin, nous incitant et nous encourageant à répondre à voix du Sauveur : « Toi, suis-moi ! ». Au début d'une nouvelle semaine, notre voie peut sembler claire ou obscure, et nous pouvons nous sentir spirituellement désorientés. Dans tous les cas, arrêtons-nous à la croix pour être assurés de l'amour du Christ. Puis, avançons avec une foi et une espérance simples.

Gordon D Kell